
Q1 前回この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」に参加されて学んだ内容は活かされましたか？

選択肢 回答数
はい 24
いいえ 0

ご意見

はい

・実際に在宅で行ったので。

・ＰＥＧの患者様が多い為、いろいろ勉強になります。

いいえ

Q２ 今回学んだ内容は活かされそうですが？

選択肢 回答数
はい 24
いいえ 2

ご意見

はい

いいえ

・現在、外来勤務の為、実施する事ができないが教育委員や業務改善委員に託しています。

Q３ この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」でご意見・ご感想がありましたらご記入ください。
・症例検討を今後も行っていってほしい。
・休憩時間は5分程度でよいのでは。
・実践指導、材料紹介もしてほしい

・症例で１３００ｋｃａｌが妥当とのことだったが1ＢＷを考えるともっと投与しても良いと思う。

・ケースをもう少しやってみたい

・事例検討のケースがもう少しはっきりしていると良かったです。

・来月の小川先生の講演を楽しみにしています。

・栄養剤のとろみの語彙の乱立など統一化が求められていることを知りました。とろみの粘度は難しいと思います。
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